

**Tanzgarde der KG Burggraf**  
**Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld**  
**- Donnerstag 19. Februar 2009 (Nummer 08) -**



*Burglahr*

---

**Aus Vereinen und Verbänden**

---

**Tanzgarde der KG Burggraf Burglahr**

Die große Tanzgarde der KG Burggraf Burglahr begeistert bei ihren Auftritten in der Verbandsgemeinde und darüber hinaus bei den vielen karnevalistischen Veranstaltungen das Publikum nicht nur mit ihrem Cancan-Outfit, sondern auch mit dem temperamentvollen Tanz und dem freundlichen Auftreten. Mit ihrem Westerntanz werden sie in der letzten Woche des Karnevals noch in Oberlahr, Horhausen, Willroth sowie beim Möhnenball in Burglahr zu sehen sein. (wwa)

